

Le salon AUTONOMIC 2024 à Toulouse

« L'autonomie à tous les âges de la vie ! »

Ce salon a lieu tous les 2 ans à Toulouse, il apporte des solutions pour mieux vivre face à la perte d'autonomie.

Il présente plusieurs environnements :

- Matériel & aides techniques
- Services à la personne
- Conseils & accompagnements
- Sports, loisirs & tourisme adaptés
- Transports & véhicules adaptés
- Aménagements de l'habitat
- Associations, Culture
- Emploi, insertion, recrutement
- Santé, bien être, hygiène
- Et bien d'autres services

L'association Voile Handi Valide (VHV) en Ex Midi-Pyrénées <http://www.handi-voile-en-midi-pyrenees.fr/> a souhaité participer à cet événement pour mettre en avant ses connaissances et son savoir faire pour l'accueil des Personnes à Mobilité Réduite (PMR).

Après 3 jours passés sur le salon, vous trouverez ci-dessous le ressenti de Guy Lassalle :

« Ce salon, je l'ai ressenti comme très bénéfique, tant au point de vue du VHV avec quelques contacts avec des centres accueillant des personnes à mobilité réduite susceptible de passer des conventions avec le VHV, mais aussi sur l'existence d'une pratique sportive accessible aux PMR, même à fort handicap. Beaucoup ignorait cette pratique sportive. Nous avons pu "toucher" un vaste public : médecins, structures type ASEI, IME et autres, ergothérapeutes, aides soignants, infirmières, professeurs de sport travaillant avec des structures accueillants des PMR, etc....

Pour moi, le résultat est très positif, même si cela engendre une grosse fatigue, surtout pour ceux qui sont présent du montage au démontage et présent tout le salon. »



Pour l'occasion, le VHV a donc présenté 2 bateaux :

Un HANSA 303 double qui est un bateau d'initiation qui permet la découverte de la voile en équipage pour tous les publics.

Un MINIJI qui est un bateau plus technique et la navigation se fait en solo.

Le MINIJI qui a été présenté appartient à l'association de classe ASPRO MINIJI. C'est un bateau qui a été adapté avec des commandes électriques pour permettre la voile comme l'évoquait Guy précédemment pour être manœuvrable par des personnes présentant un lourd handicap.

Afin de faire connaître l'association et attirer de nouveaux pratiquants, la mise en place du stand de 20 m² a donc mobilisé 3 personnes le mardi et une permanence a été assurée le mercredi et le jeudi par une dizaine de personnes du VHV et 1 personne de la ligue de Voile d'Occitanie.

Nous profiterons donc de l'occasion pour remercier la commission « handivoile » de la FFV, la ligue de voile d'Occitanie et l'association de classe ASPRO MINIJI pour leurs accompagnements ainsi que Mr Sébastien Le Bras responsable de l'organisation du salon pour son écoute.

Ce salon a permis de présenter une activité sportive à de nombreuses personnes qui n'auraient jamais envisagé de faire de la voile. Il ne reste plus maintenant qu'à accueillir au VHV ce nouveau public pour une journée sur l'eau.....

Sportives amitiés

Jean-Claude MIRC

Chargé de communication au VHV